

EIN NIDWALDNER KÄMPFT SICH ZU BRONZE

Jan Brinkhaus (16) gewinnt die Bronzemedaille bei den Karate-Europameisterschaften.

Die Gemeinde Stans im Kanton Nidwalden hat einen neuen Helden: Jan Brinkhaus, ein 16-jähriger Karateka, erkämpfte sich bei den diesjährigen Karate-Europameisterschaften in Estland, welche vom 3. bis 6. Oktober 2024 stattfanden, die Bronzemedaille. In seiner Alters- und Gewichtsklasse setzte sich das junge Talent gegen eine starke europäische Konkurrenz durch und belegte einen beeindruckenden dritten Platz.

Disziplin und Leidenschaft führten zum Erfolg

Jan Brinkhaus ist im Karatesport längst kein Unbekannter mehr. Nachdem er im Jahr 2023 Schweizer Meister in seiner Altersklasse wurde, qualifizierte er sich in diesem Jahr für die prestigeträchtigen Karate-Europameisterschaften in Estland. Dort zeigte der junge Athlet, dass er nicht nur national, sondern auch international bestehen kann. Mit Hingabe, Ausdauer und Zielstrebigkeit beeindruckte Jan die Konkurrenz und die Zuschauer. Die Zukunft sieht vielversprechend aus für den jungen Karateka aus Nidwalden. Die Gemeinde Stans kann stolz sein, einen so talentierten und ehrgeizigen Sportler in ihren Reihen zu haben.

Pressedienst

